

Gran esfuerzo de la comunidad universitaria para ser la primera Universidad de México acreditada a nivel Institucional.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ha tenido progresos fuera de toda duda y se encuentra en un nivel privilegiado entre las Instituciones de Educación Superior del país, además de un desdoblamiento que ha tenido con sus nuevos campus, expresó Javier de la Garza Aguilar, Coordinador General de los Comités Interinstitucionales para la evaluación de la Educación Superior, CIEES.

Expresó que la UAA ha sido la primer Universidad en lograr la acreditación Institucional emprendiendo acciones muy claras para mantener el 100% de sus programas acreditados en el nivel 1 de los CIEES, además de progresos en todos sus procesos complementarios.

De la Garza Aguilar comentó que esta acreditación fue producto del esfuerzo de toda la comunidad universitaria, bajo el liderazgo del rector, Mario Andrade Cervantes y que existe una necesidad de sostener este trabajo para enfrentar los retos que se presentan en el futuro para la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Entrevistado en la Ciudad de México, el Coordinador General de los CIEES, destacó que el reto que tiene ahora la Autónoma de Aguascalientes es mantener un paso firme sobre las rutas que ahora esta determinando el rector, Mario Andrade Cervantes y su equipo de trabajo, lo cual ha influido de manera determinante en las mejoras de la Institución en los últimos años.

Expresó la necesidad de trabajar en conjunto para mantener al 100% los estándares de calidad, no sólo en los programas educativos, sino también en los procesos complementarios que realiza la institución.

Comentó que las evaluaciones de los CIEES se están consolidando para lograr estándares internacionales, que les permitan a las universidades ser más competitivas no sólo a nivel nacional, si no con sus pares internacionales.

Expresó que dentro de los aspectos que se consideran para lograr una acreditación de este organismo, se encuentran la planta académica, producción en investigación, pertinencia de los programa educativos, así como la infraestructura y el equipamiento necesario para poder ofrecer a los estudiantes espacios adecuados para su formación.

En este sentido, Javier de la Garza sostuvo que la UAA, ha tenido un logro muy trascendente, considerando que se encuentra en un proceso de crecimiento para aumentar la oferta de programas, ha logrado sostener la calidad de la educación y procesos complementarios, lo cual habla de su gran fortaleza institucional.

